

Le service de pédiatrie de proximité ouvre jeudi à Ettelbruck



De: Le Quotidien | Dans Luxembourg | Mis à jour le 30/01/24 17:39 | Publié le 30/01/24 12:40



(Photo : Philippe Reuter)

Comme annoncé il y a quelques semaines, le Centre hospitalier du Nord réorganise son service de pédiatrie de proximité sur son site d'Ettelbruck. Qui peut en bénéficier ? Quand ? Le CHdN livre quelques détails.

Avec cinq pédiatres-néonatalogues hospitaliers supplémentaires, le Centre hospitalier du Nord peut enfin compléter et assurer une offre pédiatrique sur son site d'Ettelbruck. Jusqu'ici, les patients étaient en effet obligés de se rendre au service national de pédiatrie de la Kannerklinik, situé à Luxembourg-Ville, en cas d'urgence.

Une situation particulièrement difficile pour les habitants du nord du pays, qui sera de l'histoire ancienne à compter du 1^{er} février prochain : un service de consultation sans rendez-vous ouvrira ses portes pour répondre aux besoins médicaux modérés à légers des jeunes patients.

Ce service sera ouvert tous les jours de 8 heures à 20 heures. Seront pris en charge tous les enfants présentant des besoins médicaux modérés à légers, accompagnés d'un seul parent pour les consultations. En revanche, le CHdN informe ne pas être équipé pour fournir les soins nécessaires dans les circonstances suivantes :

- enfants arrivant en ambulance
- maladies graves nécessitant une hospitalisation
- enfants en détresse vitale
- enfants nécessitant des soins psychiatriques.

Pour ces cas précis, la Kannerklinik du Centre Hospitalier du Luxembourg (CHL) reste le point de contact unique.

«Les équipes du CHdN sont à l'écoute et à disposition pour fournir aux parents des informations spécifiques en cas de doute sur la gravité de la situation de l'enfant», précise encore le Dr Jean-Marc Cloos, directeur médical de l'établissement qui ajoute : «Nous sommes heureux de pouvoir marquer notre engagement envers la population du Nord et d'élargir notre offre de soins en pédiatrie de proximité.»